

Festlegungen des HVSA zum Spielen mit Kopftuch und langen Hosen

KOPFTUCH



Das Regelwerk ist eindeutig, was das Tragen von Kopftüchern im Handballsport angeht.

In Regel 4:9 heißt es:

„Das Tragen von [...] Kopftüchern [...] aus weichem, elastischen Material ist erlaubt.“

In den Guidelines ist auch ein Bild zu finden, welche Formen erlaubt und welche unzulässig sind.

Der HVSA folgt dieser Regelung.

LANGE HOSEN BEI FELDSPIELERN/-SPIELERINNEN



Bislang ist die Nutzung langer Unterziehhosen nur für den IHF- und EHF-Bereich geregelt.

Für den HVSA soll folgende Regelung gelten:

Das Tragen Langer Sporthosen für Feldspieler ist unter folgenden Vorgaben zulässig:

- Die lange Hose ist eine einfarbige Sporthose.
- Der Stoff ist weich, elastisch und enganliegend.
- Die Trikothose wird über der langen Hose getragen.

